

Die Mosel ist ja so schön - vor allem im Sonnenschein

Bei schönstem Herbstwetter machte sich am 3. Oktoberwochenende 2014, dieses Mal eine kleine Mannschaft mit 3 Ruderinnen und Tommy sowie Olaf als Landdienst, auf zu einer wunderbaren Moselwanderfahrt.

Bereits am Donnerstag haben wir das Boot abgeriggert und verladen, so dass alle zügig am Freitag nach Büroschluss in das schön gelegene Pünderich aufbrachen, um schon mal bei gutem Essen den heimischen Wein zu genießen. Wie vor einigen Jahren haben wir uns wieder im schönen Gästehaus " Ute Lenz", dieses Mal für 2 Nächte, einquartiert und uns sehr wohl gefühlt.



Nach einem kurzen Besuch bei „Heinz“ am Samstag und nachdem sich der wirklich zähe Nebel aufgelöst hatte, starteten wir ganz entspannt am Ruderclub in Zeltingen und ruderte bis Traben-Trarbach.

Wir schauten den Winzern bei der Weinernte zu, genossen die intensive Herbstsonne - Sonnencreme war wirklich angebracht - und mischten uns zur Mittagspause unter die Moseltouristen.



Am späten Nachmittag wieder in Pünderich angekommen, belohnten wir uns mit einem guten Abendessen und einem geselligen Besuch beim Winzer und in einer Straußenwirtschaft.

Am Sonntag ruderten wir gemächlich bis Ediger-Eller, wo wir dann das Boot verluden und wieder nach Bad Honnef fuhren.



Diese Fahrt bleibt nun bei allen als "Mosel Genießertour" in Erinnerung.

Heike